

Portugal zu Gast in Gonsenheim



Von Peter Bätz

EUROPA-FEST CDU lädt zu Gesprächen, Tanz sowie Speis und Trank auf den Herderplatz

GONSENHEIM - „Kommen Sie, setzen Sie sich zu uns – heute haben wir Portugal zu Gast“, mit diesen Worten lud Klaus Bernhard Hofmann, Leiter des Arbeitskreises Europa im Kreisvorstand der CDU, für die veranstaltende Union am Samstagnachmittag zum inzwischen achten Europa-Fest auf den Gonsenheimer Herderplatz unweit des Lennebergwaldes ein.

Bei schönem Sonnenschein sprachen die Mitglieder des Europa-Parlamentes, Michael Gahler und Thomas Mann (beide CDU Hessen) und die Mainzer Bundestagsabgeordnete Ursula Groden-K

llen Stand der Entwicklung des europäischen Projektes und über Probleme wie die Flüchtlingsproblematik, Rechtsstaatlichkeit sowie über die Rolle der Türkei und einen „angemessenen“ Umgang mit der dortigen Regierung. Und über Portugals Anstrengungen, seinen Weg aus der noch nicht überwundenen Finanz- und Wirtschaftskrise zu finden. Schließlich hatte erst kürzlich die

EU-Kommission Spanien und Portugal angesichts des bereits Geleisteten vorerst von den eigentlich fällig werdenden automatischen Sanktionen beim Überschreiten des Defizit-Kriteriums ausgenommen, um den beiden Ländern mehr Zeit für ihre Bemühungen einzuräumen.

JUBILÄUM

Die Katholische Portugiesische Gemeinde Mainz feiert ihr „offizielles“ Jubiläum am 8. und 9. Juli in der Hinteren Bleiche 53.

Die vor 50 Jahren gegründete Katholische Portugiesische Gemeinde Mainz präsentierte, passend zum Fest, traditionellen Volkstanz bei musikalischer Begleitung der Gruppe „Rancho Folklore de Comunidade Catolica da Mainz“ in landestypischen Trachten. Speis und Trank nach portugiesischer Art rundeten das

Jubiläum der Gemeinde, ihr 50., ab und ließen Zeit und Raum für interessante Gespräche rund ums Fest.